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ieri a camasco, nei boschi di varallo

Un altro rogo infiamma la Valsesia
dopo due mesi senza pioggia e neve

Hanno lavorato ininterrot-
tamente per tutta la gior-
nata di ieri i vigili del fuo-
co e la squadre dell’Aib per 
spegnere un incendio scop-
piato in una zona boschiva 
di Camasco, comune di Va-
rallo. Le fiamme sono sta-
te domate del tutto nel tar-
do pomeriggio. 

Sono  state  impegnate  
squadre vigili del fuoco di 
Vercelli, Varallo, Cravaglia-
na e del direttore di opera-
zioni di spegnimento di Ver-
bania. Con loro le squadre 

dell’Aib e i carabinieri fore-
stali che hanno lavorato nel-
le operazioni di spegnimen-
to e per stabilire le cause del 
rogo.  L’incendio  è  partito  
nella  serata  di  venerdì  in  
una zona difficilmente rag-
giungibile a piedi. Per que-
sto oltre alle squadre via ter-
ra è stato utilizzato anche 
un elicottero per le opera-
zioni di spegnimento. Il pe-
rimetro delle fiamme con 
il passare delle ore è stato 
circoscritto. Nell’area coin-
volta  non  sono  presenti  

abitazioni. Una decina di 
giorni fa un altro incendio 
aveva bruciato i boschi di 
San Bernardo nel comune 
di Cellio con Breia. Se in 
quel caso sembra ci sia sta-
ta una mano dolosa, per l’e-
pisodio di  Camasco sono 
in corso accertamenti. Di 
sicuro la siccità ha avuto 
un suo peso. Sono 51 i gior-
ni senza pioggia o neve in 
tutto il Piemonte. 

L’Arpa ha diramato dati 
per cui dall’8 dicembre so-
no mancati, secondo le zo-

ne, dai 45 ai 100 millimetri 
di pioggia previsti nel perio-
do, che ha fatto registrare 
un’anomalia  termica  di  
+0,9  gradi  a  dicembre  e  
+1,5 a gennaio. Nell’intero 
gennaio la media di precipi-
tazioni, comprese le nevica-
te sulle creste di confine por-
tate dal vento, è di 4,6 milli-
metri, il quarto dato più sec-
co del mese, da 63 anni, do-
po il 1989, il 1993 e il 2005. 
Nelle  prossime  settimane  
non sono previste precipita-
zioni di rilievo e dopo il defi-
cit pluviometrico di tutto il 
2021, pari al 17%, tutti i ba-
cini del nord della regione 
sono in situazione di siccità 
moderata che diventa seve-
ra in tutte le zone sud-occi-
dentali. A. ZA. —
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Caduto dal tetto
muore 7 giorni
dopo l’incidente 

L’incendio scoppiato ieri nei boschi di Camasco, comune di Varallo 
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Non ce l’ha fatta Adriano Multone, 
l’uomo caduto dal tetto della pro-
pria abitazione di Prucengo, frazio-
ne di Roasio, mentre stava svolgen-
do dei lavori di manutenzione. Era 
in coma farmacologico: ha lottato 
per una settimana al Cto di Torino 
dove era stato ricoverato d’urgenza 
visti i traumi, cranico e toracico, ri-
portati nella caduta il 21 gennaio. 
Le sue condizioni sono parse subito 
molto gravi: venerdì sera Multone è 
morto. Aveva 63 anni ed era titolare 
della Bottega del goloso, negozio di 
alimentari e gastronomia sulla stra-
da 142 verso Curavecchia in prossi-
mità di Brusnengo. In precedenza 
aveva rilevato il negozio di gastrono-
mia gestito dall’ex sindaco del paese 
Ubaldo Gianotti. Il commerciante la-
scia una moglie e una figlia ed era di-
ventato nonno da pochi anni. «Ci 
stringiamo alla famiglia: è un lutto 
che ci lascia sgomenti» ha detto il sin-
daco di Roasio Gianmario Tarabo-
letti. Multone in paese era molto co-
nosciuto e ricordato come una per-
sona generosa: in passato aveva da-
to il via a un’iniziativa per aiutare 
chi era in difficoltà lasciando fuori 
dal suo negozio generi alimentari ri-
masti invenduti durante la giorna-
ta. Una generosità che è continuata 
anche dopo la sua morte. La fami-
glia ha autorizzato la donazione de-
gli organi: fegato, reni, cute e cor-
nee andranno a pazienti che ne han-
no bisogno. A. ZA. —
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CALCIO

RAFFAELLA LANZA

Una Pro spuntata
e sfortunata

pareggia a Trento 
PP. 52 E 53 

SPAZIO

PLUS SP+

VERCELLI

SERVIZIO

Apre il centro diurno
per giovani

nel nome di Raineri
P. 41

SERVIZIO

Covid, mancano
donatori di sangue

Sos da Regione e Avis
PP. 40 E 41

MARIA CUSCELA

Il sindaco Botta verso
la fine del mandato

“Guardo altrove”
P. 45
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Si chiude oggi al Centro VercelliFiere a Caresanablot, 
la seconda prova di qualificazione di spada maschile e 
femminile Cadetti e Giovani- zona 1. Una gara, sotto la 
regia della Pro Vercelli Scherma, per la quale nei gior-
ni scorsi sono saliti in pedana centinaia di atleti da tut-
to il Nord Italia. Tante soddisfazioni per i vercellesi del-

la Pro Scherma: tra le Cadette da segnalare il terzo po-
sto di Matilde Bellini, tra i Cadetti l’argento di Filippo 
Checco e il bronzo di Sebastiano Bosso. Tra i Giovani 
ha trionfato Enrico Piatti, vercellese che difende i colo-
ri dell’Aeronautica Militare. Oggi in pedana le Giova-
ni, tra cui Marzia Cena che punta agli Europei.

Scherma, ultimo giorno di gare per centinaia di ragazzi

E’ l’appuntamento più atteso della 
stagione risicola, che si tiene da ol-
tre 40 anni. E nel 2021 per l’intera fi-
liera risicola acquista un valore anco-
ra maggiore. Si parlerà infatti della 
Pac, la Politica agricola comunita-
ria, e dei tagli ai contributi ai risicol-

tori, nel Convegno in programma ve-
nerdì al Centro ricerche di Ente Risi 
a Castello d’Agogna che avrà come 
ospite il sottosegretario alle Politi-
che agricole Gian Marco Centinaio. 
Il sottosegretario premierà gli agri-
coltori che coltivano il riso per la sele-

zione delle migliori qualità di semen-
ti e trarrà anche le conclusioni della 
giornata. Sarà invece Roberto Ma-
gnaghi, direttore generale di Ente Ri-
si, ad affrontare il tema dei contribu-
ti e di una riforma che rischia di pena-
lizzare il settore.MAGGIO – P. 40

tra i temi i tagli della politica agricola comune

Riso, arriva Centinaio
Premi per le sementi
Ma nel mirino c’è la Pac
Il sottosegretario ospite all’incontro del Centro Ricerche di Ente Risi

SANITÀ

Adriano Multone aveva 63 anni
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Stroppiana, l’intervento di illimity Bank per l’azienda del settore risiero
La società ha già investito su automazione e impianti all’avanguardia

Finanziamento da 4,3 milioni
e Sp punta ai mercati esteri

ROBERTO MAGGIO

VERCELLI

È  l’appuntamento  più  atteso  
della stagione risicola, che si tie-
ne annualmente da oltre 40 an-
ni, e nel 2021 riveste un’impor-
tanza particolare per il futuro 
del comparto. Si parlerà anche 
della Politica Agricola Comune 
2023-2027, e dei tagli previsti 
ai contributi ai risicoltori, nel 
convegno in programma vener-
dì alle 10 al Centro Ricerche sul 
riso di Ente Risi, a Castello d’A-
gogna, a cui prenderà parte an-
che il sottosegretario al ministe-
ro delle Politiche Agricole Gian 
Marco Centinaio. L’evento si ri-
volge a tutta la filiera delle tre 
principali  province  risicole  –  
Vercelli, Novara, Pavia – e avrà 
tra i temi principali la certifica-
zione delle sementi da riso per 
la campagna 2021-2022, al via 
tra poco più di un mese. Fin da-
gli  Anni  Ottanta  agricoltori,  
moltiplicatori di sementi, indu-
stria sementiera e risiera, tecni-
ci e sperimentatori si incontra-
no nell’appuntamento organiz-
zato da Crea (Consiglio per la ri-
cerca in agricoltura e l’analisi 
dell’economia agraria, il princi-
pale ente di ricerca italiano de-

dicato alle filiere agroalimenta-
ri) in collaborazione con Ente 
Risi: nel tempo si è arricchito 
di tanti temi che riguardano 
la ricerca applicata e la divul-
gazione dei risultati delle spe-
rimentazioni nel campo delle 
sementi di riso o della risicol-
tura in generale. La giornata 
prevede anche la premiazio-
ne del 111° Concorso naziona-
le Moltiplicatori sementi di ri-
so, che sarà effettuata dal se-
natore Centinaio, a cui sono 
affidate anche le conclusioni 
della giornata: si tratta di un 
concorso che, da oltre un seco-
lo, premia quegli agricoltori 
che coltivano il riso non per la 
trasformazione, ma per la se-
lezione delle migliori qualità 
di chicco da destinare, a loro 
volta, ad altri agricoltori. Che 
invece le utilizzeranno per la 
produzione di riso. 
Inevitabile,  in  un  convegno  
del genere, non affrontare il te-
ma che tiene banco da mesi in 
tutta la filiera risicola, il taglio 
dei  contributi  previsti  dalla  
nuova Pac. Ne parlerà Roberto 
Magnaghi, direttore generale 
di  Ente  Risi,  nell’intervento  
«Nuovi scenari per il riso italia-

no:  le  regole  della  Pac  
2023-2027». «Ad oggi – antici-
pa il presidente Paolo Carrà, a 
cui sono affidati i saluti intro-
duttivi insieme con il direttore 
Crea Stefano Vaccari – non è 
cambiato nulla rispetto a di-
cembre. Quello del riso conti-
nua ad essere il settore che per-
de di più dalla nuova Politica 
Agricola Comune: c’è stata la 
proposta di un aumento dell’a-
iuto accoppiato agli agricolto-
ri, che passerebbe da 33 a 74 
milioni di euro, ma tutto deve 
passare al vaglio della Com-
missione Europea. C’è poi tut-
ta la partita dei Psr, Piani di svi-
luppo rurali,  da  condividere  
con le Regioni. Tutto è ancora 
aperto». I tagli alla Pac erano 
stati al centro a dicembre di un 
importante incontro al Civico 
di  Vercelli,  organizzato  da  
Confagricoltura Vercelli, Biel-
la, Novara e Vco, nel quale era 
stata manifestata piena contra-
rietà alla nuova Pac, «una rifor-
ma – era stato detto – che pena-
lizza il settore risicolo». L’ap-
puntamento sarà trasmesso in 
diretta streaming sui canali so-
cial del Crea. —
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L
a società Sp di Strop-
piana,  tra  le  prime  
realtà imprenditoria-
li in Italia e in Europa 

per fatturato nel settore del ri-
so, ha varato un piano indu-
striale per proiettarsi sempre 
più in ambito internazionale. 
ll sostegno economico per il 
programma di crescita arriva 
da illimity Bank, gruppo ban-
cario  fondato  e  guidato  da  
Corrado Passera, che ha ero-

gato all’azienda un finanzia-
mento a medio lungo termine 
di circa 4,3 milioni di euro. 
L’impegno economico è della 

durata di 6 anni ed è basato su 
«Garanzia Italia», lo strumen-
to previsto dal decreto Liqui-
dità destinato al sostegno del-

le imprese durante la pande-
mia. Come sottolinea il grup-
po bancario, il finanziamento 
rientra in un’operazione più 
ampia, che comprende un ac-
cordo tra le due parti: la Sp ha 
ceduto a illimity i propri credi-
ti  vantati  nei  confronti  di  
clienti esteri, con una linea di 
credito di 3,5 milioni di euro. 
Tale cifra porta l’intervento 
complessivo del gruppo ban-
cario a 8 milioni di euro. L’a-
zienda ha realizzato significa-
tivi investimenti negli ultimi 
anni nella sede di Stroppia-
na; «investimenti che – sottoli-
neano i due gruppi – hanno 
permesso a SP di dotarsi di im-
pianti all’avanguardia e di au-
tomatizzare quasi l’intero pro-
cesso  produttivo,  rendendo  
lo  stabilimento  vercellese  
uno dei più innovativi del set-
tore in Europa». 

Localizzata lungo la  pro-
vinciale per Casale, l’attività 
principale della SP è la lavo-

razione e vendita di riso sfu-
so e confezionato, oltre alla 
commercializzazione di pro-
prie linee di prodotto. Il valo-
re della produzione nel 2020 
è stato di circa 45 milioni di 
euro. Oltre a questo c’è atten-
zione anche al tema della so-
stenibilità, tramite accordi di 
filiera per la tracciabilità dei 
prodotti. Un esempio è il re-
cupero degli scarti di lavora-
zione del riso e il loro riutiliz-
zo nel settore «automotive», 
oppure l’utilizzo dei sottopro-
dotti del riso per la produzio-
ne di barrette proteiche per 
uso alimentare, o nel settore 
dell’edilizia sostenibile. «Ab-
biamo avviato un piano indu-
striale – dichiara Maria Gra-
zia Tagliabue, presidente di 
SP, insieme con l’ad Patrizia 
Scalafiotti – per passare da 
un contesto locale ad un con-
testo internazionale con velo-
cità,  e  guardare  ai  mercati  
esteri. Il  supporto finanzia-

rio da illimity è funzionale a 
questo  obiettivo.  L’investi-
mento  di  quasi  40  milioni  
complessivi in strumentazio-
ni industriali negli ultimi 7 
anni ci pone come uno dei 
principali  protagonisti  nel  
settore, per capacità produt-
tiva e impianti innovativi». 

Aggiunge  Enrico  Fagioli,  
responsabile della divisione 
«Growth Credit» di illimity: 
«SP è una società con ambi-
ziosi piani di crescita, che ne-
gli ultimi anni ha realizzato 
importanti investimenti, po-
nendo sempre attenzione al-
la  sostenibilità  e  all’econo-
mia circolare. Siamo soddi-
sfatti di poter essere al loro 
fianco nel realizzare gli obiet-
tivi  del  nuovo  piano  indu-
striale, che consentirà all’a-
zienda di dare ulteriore im-
pulso all’espansione interna-
zionale e realizzare nuove li-
nee di prodotti». R.MAG. —
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I tagli della Pac al convegno con Centinaio
Il sottosegretario ospite venerdì al Centro ricerche di Ente Risi in un evento che coinvolge l’intera filiera

REPORTERS

Il sottosegretario alle Politiche agricole Gian Marco Centinaio (qui con Carlo Petrini) sarà ospite di Ente Risi

PRIMO PIANO

La sede 
di Stroppiana
della società
Sp che ha 
varato un 
nuovo piano 
industriale 
per proiettar-
si sui mercati
internazio-
nali 

IL CASO
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